

**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler,**

Bönen, 03.07.24

mit dem letzten Infobrief des Schuljahres 2023/24 möchte ich Ihnen und euch rückblickend und in Vorbereitung auf das neue Schuljahr folgende Informationen geben:

### Schulische Feste

Am Freitag, den 29.06.2024, haben wir unseren Abiturient:innen im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung die Abiturzeugnisse überreichen können ([Abitur 2024](#)). Wir freuen uns sehr mit ihnen über das Erlangen der allgemeinen Hochschulreife und wünschen allen ganz viel Erfolg für den weiteren Weg.

Nicht nur zu dem erfolgreichen Bestehen des Abiturs möchten wir gratulieren, auch dem 10. Jahrgang seien Glückwünsche zum Bestehen der ZP10-Prüfungen ausgesprochen.

Die Großen sind entlassen worden, die neuen Fünftklässler und ihre Eltern konnten wir auch bereits zu einem Kennenlernnachmittag begrüßen und freuen uns sehr auf das nächste Schuljahr mit ihnen. An dieser Stelle möchte ich noch einmal allen, die zum Gelingen dieses Nachmittags beigetragen und ihn ausgestaltet haben, meinen herzlichen Dank aussprechen.

Auch sportlich konnte gefeiert werden bzw. wird diese Woche noch gefeiert: Unsere beliebten Spiel- und Sportfeste standen und stehen zum Jahresabschluss an: Bereits stattgefunden haben die Veranstaltungen für die Jgstf. 5/6 ([Sportfest 5/6](#)) und 7/8, für die Jgstf. 9 und 10 steht das Sportfest am 04.07.24 noch aus. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an die Sportlehrkräfte sowie an alle Helfer aus den Reihen der Schülerschaft.

Hatten wir in diesem Jahr bereits wieder viele schöne Gelegenheiten und Anlässe um zu feiern, so freuen wir uns nun sehr auf das kommende Schuljahr: unser Schuljubiläumsjahr. Die Vorbereitungen laufen bereits, die Arbeitsgruppen, an denen Sie sich beteiligen und ihr mitwirkt, planen tolle Aktionen und Festivitäten. In den künftigen Infobriefen werde ich Sie und euch jeweils zeitnah über die anstehenden Projekte und Festlichkeiten im Einzelnen informieren. Vielen Dank an Sie und euch für die tatkräftige Mitwirkung in der Gestaltung eines besonderen Jahres. Schon jetzt können sich interessierte Ehemalige über die Homepage informieren – es soll ein großes Ehemaligentreffen im Jahresverlauf geben.

[Schuljubiläum: Ehemaligentreff](#)

### Eine kleine Rückschau auf die letzten Wochen

Am 07.06.2024 hat das Projekt *Juniorwahl* zur EU-Wahl stattgefunden. Alle Schüler:innen und Schüler der Mittel- wie Oberstufe waren eingeladen, unter realistischen Bedingungen in einer Simulation die EU-Wahl als Wählende zu erleben und das demokratische Recht der Wahl auszuüben. Weitere Informationen können Sie wie gewohnt der Homepage entnehmen: [Juniorwahl zum EU-Parlament](#). Mein herzlicher Dank gilt Herrn Holz und seinem Sowi-LK (Q1), die dieses Projekt vorbereitet und durchgeführt haben.

Sehr erfolgreich waren am 18.06.2024 auch wieder die Teilnehmenden bei den 2. MCG-Schachmeisterschaften. Herr Medger als Leiter der sehr beliebten Schach-AG hat zusammen mit einem Team die Schachmeisterschaften vorbereitet und durchgeführt ([MCG Schachmeisterschaften](#)) Herzlichen Dank dafür!

Ein freudiger Anlass der Begegnung war auch die Zusammenkunft des Arbeitskreises Erinnerungskultur der Bürgerstiftung Bönen mit Mitgliedern der Fachschaft Geschichte des MCG am 20.06.2024: In Beisein unseres Bürgermeisters Herrn Rotering und der Schulausschussvorsitzenden Frau Gosewinkel (MdL) haben wir die offizielle Besiegelung unserer langjährigen Kooperation gefeiert und sind nun auch offiziell Bildungspartner in NRW. Für die Fachschaft Geschichte ist es die zweite besiegelte Kooperation, die erste konnte vor mehreren Jahren mit dem Gemeindearchiv als Lernort abgeschlossen werden. So war Gemeindearchivar Philipp Frank auch bei der aktuellen kleinen Feierstunde zugegen ([Bildungspartnerschaft NRW](#)).



Musikalisch unterhaltsam und sommerlich beschwingt ging es am Dienstagabend am MCG zu, als unser Sommerkonzert unter Mitwirkung vieler engagierter Schülerinnen und Schüler aus diversen Jahrgängen für gute Stimmung und ergreifende Momente sorgte – so wunderbar schwebten die Töne durch die gut gefüllte Aula. Von Klassik bis Pop war alles geboten, aus dem 5. und 6. Jahrgang kamen zudem tolle tänzerische Darbietungen hinzu und sorgten für einen durch und durch gelungenen Abend. Allen Beteiligten sei für diesen schönen Abend herzlich gedankt!

### Lehrerkollegium

Auf Seiten der Lehrerschaft müssen wir uns von Frau Capkin-Twardokus, die als Vertretungslehrkraft das Fach Praktische Philosophie unterrichtet hat, verabschieden. Wir danken Frau Capkin-Twardokus für ihre Tätigkeit am MCG und wünschen ihr für ihren weiteren Weg alles Gute. Ebenfalls verabschieden müssen wir uns von Herrn Möllenkamp, der im letzten Schuljahr Unterricht in den Fächern Geschichte und Politik gegeben hat. Auch bei ihm bedanken wir uns herzlich und wünschen ihm an seiner neuen Schule einen guten Start.

Seit Anbeginn des MCGs war sie dabei, hat die Schule engagiert und mit viel Herz mit aufgebaut und gestaltet und war zuletzt viele Jahre als Mittelstufenkoordinatorin tätig – nun geht sie in den wohlverdienten Ruhestand; diese neue Lebensphase wird sie sicherlich genauso beherzt und freudig angehen, wie sie stets das Schulleben am MCG angegangen ist: Wir verabschieden uns ganz herzlich und mit einem riesigen Dankeschön für all die vielen Jahre des Engagements für das MCG bei Frau Richter-Kottmann. Und natürlich hoffen wir, sie als Gast im Schuljubiläumsjahr das eine oder andere Mal am MCG begrüßen zu dürfen.

### Bücheranschaffungen für das neue Schuljahr

Unter dem folgenden Link finden Sie die Liste der Bücher, die als Eigenanteil für das Schuljahr 2024/25 angeschafft werden müssen: [Bücher Eigenanteil Schuljahr 2024/25](#).

### Wandertag, letzter Schultag 23/24 und erster Schultag 24/25

Am heutigen Mittwoch, 03.07.2024, findet zum Abschluss des Jahres unser Wandertag statt. Die Klassen haben viele spannende Exkursionen und Unternehmungen geplant und wir wünschen ihnen viel Freude bei ihren Unternehmungen.

Am Freitag, 05.07.2024, gibt es die Zeugnisse. Der Unterricht endet nach der 3. Stunde; die Busse fahren diesmal alle entsprechend früher.

Das Sekretariat ist in den Sommerferien in den ersten eineinhalb Wochen und in der letzten vollen Woche in der Zeit von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr besetzt.

Der Unterricht beginnt wieder am **Mittwoch**, 21.08.2024, um 7:45 Uhr.

Im Namen aller Lehrkräfte wünsche ich Ihnen und euch nun schöne letzte Schultage, einen wunderschönen Sommer und vor allem erholsame Tage und Auszeiten.

Mit freundlichen Grüßen  
B. Giese, Schulleiterin